

運動会の振り返り

○1年 かいてんのさん
 はじめのうんどのうかいは、朝はやくおきま
 した。が、いんさん
 まいれんせいで
 2ねんせいで
 かのしみです。



○3年 せなさん
 ぼくは、今年運動会ではじめの指揮台の上についた
 てみ運動に、会失敗の時はな運動会できはじめるめて指の台の上についた
 心に決めて、思いっきりがんばったらできました。



○4年 ゆうきさん
 力す。運動会と前日、通し勝ち、縄跳び、2人リレー、思いこえ、うしろ、こをで、とも、は、た、友、達、と、協
 足が、か、な、り、速、く、な、っ、て、い、ま、し、た、。、紅、組、が、勝、っ、た、と、協
 よろこびが、め、ち、や、め、ち、や、あ、り、ま、し、た、。



○4年 くれあさん

4年生の種目の時にはお母さん、祖父母、妹がきていました。リレーは1位をとれてお母さんに見せることができました。おばあちゃんからは「縄跳び上手だったね。」「足速かったね」など、ほめてもらってとてもうれしかったです。

3年ぶりの運動会で笑顔がたくさん見えもらえたと思います。また、来年も運動会をしたいです。

○5年 りおなさん

リレー1位を取りました。目標タイムは3分をきることでしたがリレー練習ではなかなか3分を切ることはできず、しかも運動会が始まったのに関わらずリレーの順番を変えて走ることになりました。チームのみんなは不安でしょうがなかったかもしれないけど、リレーでは3分を切りタイムは2分58秒でした。最初はリアクションを取るために4位でもめっちゃ喜ぶということチームで計画していましたが、やっぱり1位を取りたいという気持ち強くなり運動会に全力で走ると、1位が取れました。チームのみんなは全力で喜んでいました。



○6年 はるとさん

エイサーでは息がみんなとぴったり合っていて、自分でも上手だと思いました。リレーでは、アクシデントもあったけど、自分たちのチームが一着になれてうれしかったです。

小学校最後の運動会は、「協力する」ということを学びました。下級生と一緒に応援・世話をする係の仕事では、1年生をトイレの場所まで連れていった時に「ありがとう」や「1年生の世話、上手だね」などの言葉

があり、ぼくはみんなのために動けるようになったことがぼくの「成長」だと思います。

